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Informática iniciará en octubre las clases en espacios «prestados y temporales»
Clares explica junto al rector que reclamarán que Informática esté reconocida en el EEES 

19.07.08 - A. G. P.

El profesor Buenaventura Clares no despidió ayer a nadie ni le dio la bienvenida. Ha sido el director de la Escuela de
Informática y Telecomunicación de la Universidad de Granada (UGR) durante los últimos cuatro años y lo continuará siendo
durante los próximos cuatro años. No obstante, sí tuvo algunos agradecimientos significativos. 

El catedrático, que se hará cargo de la dirección del centro del campus de Aynadamar en los próximos años, destacó lo que ha
ganado en visibilidad en los últimos tiempos la Escuela de Informática y Telecomunicación. En este aspecto, resaltó la labor y
apoyo del anterior rector, David Aguilar Peña; y el vicerrector de Investigación, Rafael Payá. Informática cuenta con algunos
grupos de investigación punteros en tanto en el terreno nacional e internacional. 

Para el Ayuntamiento de la capital también tuvo algunas palabras, pero éstas no fueron tan positivas. En este punto reseñó los
importantes y graves problemas de espacio que tiene este centro universitario. En el próximo inicio de curso, se solventará
algo, pero no definitivamente y se hará en unas condiciones que no serán «las mejores» como admitió el propio rector en la
toma de posesión de Clares. 

En concreto se instalarán algunas aulas prefabricadas y también acondicionarán unos bajos comerciales para despachos para
los investigadores tal como ya se avanzó hace unos meses. Ahora hay un grupo en un piso alquilado. Buenaventura Clares,
que hizo un discurso cargado de alusiones a la fecha de ayer, 18 de julio, también tuvo palabras de preocupación y reflexión
sobre el futuro de la Universidad y cómo se quiere que sea. En lo que respecta a las vicisitudes de Informática con la
convergencia europea, Lodeiro brindó todo su apoyo. Aún así se mostró intranquilo tras las últimas reuniones con los responsables políticos.


